



Die Schmetterlinge bei den Bienen

Summende Flügel, goldener Honig und viele neugierige Kinder.

Die Schmetterlingsgruppe der Kita Pfingstanger hat einen spannenden Ausflug zur Hobby-Imkerei Aschenbach in Ramsin unternommen.

Zu Beginn erwartete die Kinder ein selbst gedrehter Film, der ihnen spielerisch zeigte, wie Bienen leben und wie aus Blütennektar schließlich Honig entsteht. Mit großer Begeisterung verfolgten die Mädchen und Jungen die Bilder und stellten schon während des Films viele Fragen.

Danach ging es hinaus zu den Bienenstöcken. Gut geschützt in kleinen Imkeranzügen durften die Kinder hautnah erleben, wie ein Bienenvolk arbeitet.

Nach so vielen Eindrücken wartete ein kreativer Teil auf alle. Jedes Kind konnte ein eigenes Bild zum Thema Bienen ausmalen. Außerdem durfte sich jedes Kind ein eigenes Honigglas für zu Hause gestalten und mit nach Hause nehmen - eine süße Erinnerung an den besonderen Tag.

Natürlich durfte auch die Verkostung nicht fehlen. Gemeinsam probierten die Kinder frisches Brot mit Honig und tranken dazu wärmenden Honigtee. „So lecker!“ hieß es begeistert an allen Tischen.



Der Ausflug zur Hobby-Imkerei Aschenbach machte den Kindern nicht nur viel Freude, sondern vermittelte auch wertvolles Wissen über die Bedeutung der Bienen für Natur und Umwelt. Ein lehrreicher Tag, der sicher lange in Erinnerung bleiben wird.



Ein herzliches Dankeschön an Familie Aschenbach, die uns so freundlich empfangen und alles gezeigt hat. Es war ein wunderbarer Ausflug!

Die Erzieherinnen Melissa und Charlize

